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今日聊城

要闻

全国两会期间，市委书记林峰海在接受各级媒体专访时全方位推介聊城

抓抓住住一一切切时时机机带带动动区区域域经经济济发发展展

本报聊城3月9日讯 (记者
张跃峰 ) 根据聊城市人大

常委会日前对外发布的第十
四号公告，聊城市第十六届
人大常委会第十六次会议，
根据聊城市人民政府市长王
忠林的提请，3月5日表决通
过，决定任命侯德功为聊城
市农业委员会主任，孙峰为
聊城市食品药品监督管理局
局长。

此次“一把手”履新的部
门中，聊城市食品药品监督
管理局为2013年12月16日新
组建正式成立的，根据该部
门对外公布的资料，刚刚履
新的局长孙峰还担任着党组
书记及聊城市食安办主任职
务。根据聊城市农业委员会
对外公布的资料显示，刚刚
履新的侯德功此前任聊城市
农委党组书记，主持着市农

委全面工作。
根据聊城市人大常委会

对外发布的第十三号、第十
四号、第十五号公告，聊城市
第十六届人大常委会第十六
次会议同日还根据聊城市人
民政府市长王忠林的提请表
决通过，免去了张世杰的聊
城市农业委员会主任职务、
许世水的聊城市经济和信息
化委员会主任职务、岳建国

的聊城市市政公用事业管理
局局长职务、徐坤的聊城市
食品药品监督管理局局长职
务；根据市人大常委会主任
会议的提请，表决通过，免去
了郭剑、王俊华的聊城市人
大常委会副秘书长职务；根
据聊城市人民检察院检察长
王学军的提请，表决通过，免
去了李志坚的聊城市人民检
察院检察员职务。

聊聊城城两两部部门门““一一把把手手””换换帅帅
侯德功为市农委主任、孙峰为市食品药品监管局局长

林峰海用4句
话把聊城推介给
网友：聊城是一个
让男人更加豪迈
的地方，聊城是一
个让女人更加美
丽的地方，聊城是
一个让鸟儿更加
欢快的地方，聊城
是一个让心灵更
加纯净的地方。

本报聊城3月9日讯 (记者
张跃峰 ) 3月7日晚上，正

在北京参加全国两会的全国
人大代表、聊城市委书记、市
人大常委会主任林峰海接受
人民网强国论坛专题视频访
谈，以“江北水城·运河古都

抢抓机遇赢发展”为题宣
传聊城。全国两会期间，林峰
海接受各级媒体专访，抓住
机会全方位对外宣传聊城。

3月 5日，林峰海接受了
央视《焦点访谈》两会特别节
目“问计两会”采访，介绍了
聊城市大力发展服务业、加
快“调结构、转方式”的成功
经验。林峰海表示，在投资结

构的优化上，工业项目投资
重点向高新技术产业倾斜，
重点向服务业倾斜。近几年，
聊城服务业平均投资增长速
度一直保持在39%以上，超出
其它投资1 5个百分点以上。
无论是地税收入还是新增就
业，来自服务业的贡献都超
过一半。

当天，林峰海还接受了
中国网专访，围绕深化改革
专门介绍了聊城的行政审批
改革经验。林峰海说，聊城以
往有各种行政审批367项，经
过第一步精简减少到了1 6 0
项，在这个基础上再次进行
分析，能够压缩的坚决压缩。

经过第二步改革，现在精简
到了96项。与此同时，推行了
督查负责制，不执行新的改
革措施，办事效率低，吃拿卡
要一律依法处理；办事效率
低，延误了工作、延误了相关
发展，一并追究相关责任人。

3月 7日晚，林峰海通过
人民网强国论坛视频与网友
进行在线交流和互动，林峰
海系统介绍了聊城的经济社
会发展情况，涉及抢抓“一区
一圈一带”战略发展机遇，确
立“东融西借、跨越赶超，建
设冀鲁豫三省交界科学发展
先行区”发展战略及环环相
扣推出的相关措施；2 0 1 3年

跨越赶超第一战役取得的辉
煌成绩及2014年第二战役的
工作重点等内容。交流过程
中，林峰海专门用4句话把聊
城推介给网友：聊城是一个
让男人更加豪迈的地方，聊
城是一个让女人更加美丽的
地方，聊城是一个让鸟儿更
加欢快的地方，聊城是一个
让心灵更加纯净的地方。

在接受本报两会特派记
者采访时，林峰海表示聊城
将抓住一切时机带动区域经
济发展；在齐鲁网《两会大家
谈》栏目，林峰海则围绕生态
保护与雾霾治理等为网友进
行了解读。

林峰海通过人民网强国论坛视频与网友进行在线交流和互动。

中通客车达到
欧6排放标准

3月7日晚，林峰海通过人民
网强国论坛视频与网友进行在线
交流和互动时表示：我们组织聊
城企业搞二次创业，核心不是比
规模，而是比创新、比竞争力、比
品牌。我们现在正在做，企业家的
积极性非常高，我们有一批好项
目。我举一个例子，我们的中通客
车，现在达到了欧6排放标准，现
在欧6这种标准的城市公交车，排
气口的空气质量到了什么程度？
相当于厦门鼓浪屿的空气质量标
准。也就是说，这个汽车如果在我
们现在城市里跑，某种意义上是
空气净化器。

建设生态先行区
重点防治大气污染

我们确立聊城的发展战略，
其中有一个先行区，就是生态建
设的先行区，对于生态建设我们
是把它放在非常非常重要的位置
上。我们前面在生态环境建设上，
已经取得了一定的成绩。我们是
环保模范城，是环保部成立以后
第一个。另外在水污染防治上，我
们是下了力气的，而且取得了非
常重要的进展。我们两次代表山
东省在海河领域进行检查，两次
都是第一名。

最近，我们将重点转向了大
气污染防治。聊城原来重化工比
较多，山东省煤炭的消耗是全国
的十分之一，聊城的消耗又是山
东省的十分之一，所以节能减排
任务非常重。我们现在正在全力
以赴地抓，新上项目节能减排不
到位的，一概不要上。现有的技术
改造，限期节能减排达标，限期不
能达标的，我们就进行关停并转。

财政总支出
68%用在了民生

现在聊城财政总支出当中，
68%是用在民生上，民生事业已经
做到山东省前列。一个是教育，现
在我们不管是上学，义务教育普
及率，还是上大学，比例都是很高
的。另外，我们的医疗卫生事业是
山东西部的医疗中心，市人民医
院在山东省是排前几位的。

另外，在养老方面，农村养老
集中供养率达到73%，养老院的建
设的水平，在山东省，在全国也是
比较高的。我们为什么要东融西
借、跨越赶超、加快发展，这也是
老百姓的需要。

本报记者 张跃峰 整理

精彩言论
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